



GABIANINITIATIVE DU FOYER RURAL

# La journée humanitaire

Gabian, village médiéval  
Le foyer rural de Gabian animera  
« La journée humanitaire », samedi  
26 novembre, de 10 à 12 heures et  
de 14 à 17 heures. Salle Serieyes ( sur le coté gauche de l'ancienne  
mairie).

Les Restaurants du Coeur  
accepteront vos dons alimentaires  
non périssables, les produits  
d'hygiène adulte, ainsi que les petits  
pots pour les nourrissons et les  
couches pour bébés.

L'action sociale de Béziers prendra  
les jouets en bon état, propres et  
complets, les jeux éducatifs que  
vous voudrez bien lui donner.

**AF**

La recherche contre le cancer  
récoltera les vêtements dont vous  
voulez vous séparer. Ils doivent être  
propres et en bon état. Ou pour le  
recyclage suivant l'état de certains  
vêtements.

La maraude de nuit du Secours  
Populaire accepte les affaires  
chaudes, telles que : couvertures,  
pulls, manteaux, etc, pour les  
sans-abri.

Le foyer rural de Gabian vous  
remercie de votre générosité. ■